
 

28. Protokoll des Exekutivkomitees
Am 03.07.2019, 18 Uhr – bearbeitet von AS 

Anwesend:  
Stimmberechtigt: 2x Vorstand, Sprecher für Finanzen, Sprecher für Kommunikation, 
Sprecherin für Hochschule und Studium 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat 

Nicht anwesend: 
Entschuldigt: Sprecherin für politische Bildung, Sprecher für studentisches Leben 

Nicht entschuldigt: - 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Die Sitzungsleitung begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche 
weitgehend unverändert bleibt. 

TOP Protokoll 
Kann das Protokoll Nr. 27 mit den genannten Änderungen so angenommen werden? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

TOP Berichte 
Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen: 

Wahlen:  

Am Dienstag den 02.07.19 fanden die Hochschulwahlen an der PH statt. Es waren 270 
Studierende wählen. Das sind 120 weniger als letztes Jahr. Die Wahlkommission hat die 
Stimmzettel ausgezählt. Der Vorstand berichtet von der Liste des neuen StuRas. Die 
Wahlprüfungskommission trifft sich morgen den 04.07.19 um die Wahl zu prüfen und als 
rechtsgültig zu erklären. 

Die Sprecherin für Hochschule wünscht sich einen gemeinsamen Wahlraum mit der 
Hochschule. Außerdem sollte der Wahlraum der Hochschule besser gekennzeichnet werden 
und vor allem barrierefrei sein. 

Stellenausschreibung:  



Der Sprecher für Kommunikation wird die Stellenausschreibung für die EXE erneut an die 
Studierenden via Horde und Facebook versenden. 

Der Vorstand entscheidet zu welchem Zeitpunkt die Stellenausschreibung für das 
Sekretariat veröffentlicht wird. 

TOP Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 

TOP PCB-Papier: Zwischenbilanz & Forderungen 

Am 28.06.19 wurde ein Papier von der AG PCB an uns versendet. Die Mitglieder der EXE 
haben sich in das Papier eingelesen und besprechen das weitere Vorgehen. Die PCP 
Problematik wird diskutiert. Kritisiert wird u.a., dass die PCB-Informationsseite auf der PH 
Homepage schwer zu finden ist. Leider fehlt uns das Fachwissen und eine tiefere 
Auseinandersetzung mit dem Thema. 

Der Sprecher für studentisches Leben kommt zur Sitzung (18:40). 

Wer ist dafür, dass Papier zu unterschreiben? 

Abstimmung: Dafür: 1 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 4 

Die Abstimmung wird als Teil des EXE Berichts dem StudierendenRat mitgeteilt. Hier hat 
der StuRa die Möglichkeit erneut über das Papier zu sprechen. Das Sekretariat wird das 
Papier an den neuen StuRa vor der konstituierenden Sitzung versenden.  

TOP Studentisches Gesundheitsmanagement 

Der Vorstand stellt ein neues Gesundheitsprogramm für Studierende von der Barmer vor. 
Sie erklärt uns die unterschiedlichen Themen von der Versicherung für die Studierenden, 
wie beispielsweise Fitness, Ernährung, Sucht und Stress. Die Frage ist, ob wir als EXE das 
Ganze unterstützen möchten und ob das Angebot für die PH Studierenden Sinn macht. Wir 
fragen uns, in wie weit wir uns an die Barmer binden und einen solchen Vertrag 
abschließen müssen.  

Wer ist dafür, dass erste Modul der Barmer für die Studierenden anzubieten? 

Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 2 

TOP Mails: 
Gesucht: Studentische Vertretung für den gemeinsamen Studienausschuss der School of 
Education:  

Der Vorstand wird das Thema in die nächste Legislaturperiode bringen.  



TOP Sonstiges 
Alte Druckerpatronen:  

Der Vorstand erinnert den Sekretär, dass dieser die Patronen aus dem Lager sortieren soll, 
damit diese entsorgt werden können. 

Sommerfest:  

Der Vorstand möchte daran erinnern, dass wir Werbung für die Veranstaltung machen 
sollen. Die Orga steht soweit. Die EXE diskutiert über die Anzahl der Gutscheine und wie 
diese an die Fachschaften verteilt werden. Außerdem wird über die Versorgung der Bands 
diskutiert.  

Die Sitzungsleitung beendet die Sitzung um 19:30 Uhr 
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